

J'étudie le français à la faculté de pédagogie de l'Université Charles avec la possibilité d'enseigner cette langue à diverses écoles. C'est pourquoi je m'intéresse aux approches didactiques des langues étrangères, aux approches nouvelles, aux innovations dans l'enseignement des langues étrangères.

J'ai découvert une nouvelle discipline qui s'occupe de la problématique de l'enseignement des langues étrangères. La propédeutique linguistique ou bien Éveil aux langues (ainsi appelée) nous montre des possibilités d'apprendre une langue étrangère de l'autre point de vue. On enseigne une langue étrangère grâce aux autres langues, ce veut dire qu'on utilise nos ressources, nos connaissances d'une langue pour la construction des dispositions dans l'autre langue. Dans ce cas on parle d'une approche plurielle. (Candelier, 2003)